



**SAMBUTAN REKTOR PADA WISUDA SARJANA  
TAHUN AKADEMIK 2011/2012  
8 SEPTEMBER 2011**

*Bismi'l-Lahi'r-Rahmani'r-Rahim*

*Assalamu'alaikum wa'r-rahmatu'l-Lahi wa barakatuhu*

Yth. Para Anggota Senat Universitas,

Yth. Direktur dan seluruh pimpinan Program Pascasarjana,

Yth. Dekan dan seluruh pimpinan Fakultas, Jurusan, dan Program Studi  
di lingkungan UNS

Para wisudawan dan keluarga yang berbahagia, beserta tamu undangan yang saya muliakan,

Puji syukur marilah kita panjatkan kehadiran Allah SWT atas Rahmat dan Hidayah Nya kepada kita semua sehingga kita bisa melaksanakan aktivitas hidup dan kehidupan. Kebetulan hari ini masih masuk dalam bulan syawal, atas nama pimpinan universitas, kami mengucapkan Selamat Idul Fitri 1432 H bagi yang merayakan. Mohon Maaf Lahir dan Batin.

Yang utama, kami mengucapkan selamat kepada para wisudawan yang hari ini telah resmi menjadi sarjana. Saya selalu menegaskan bahwa pencapaian saudara-saudara pada hari ini, merupakan langkah awal untuk meraih tujuan dan cita-cita hidup saudara. Namun demikian, wisuda pada hari ini mohon dijadikan momentum baru dalam *milestone* hidup saudara. Mengingat sarjana adalah sekelompok masyarakat yang dikategorikan sebagai kaum intelektual.

Sebagai intelektual lulusan perguruan tinggi, tentu memiliki perbedaan dalam bertindak, bersikap, maupun bergaul, dengan mereka yang bukan lulusan perguruan tinggi atau bahkan tidak memiliki kesempatan mengenyam pendidikan tinggi. Karena itulah, anda sungguh beruntung telah memiliki kesempatan kuliah dan berhasil lulus dari kuliah.

Para hadirin yang berbahagia,

Keberuntungan ini tentu tidak akan menjadi mubadzir bagi sarjana lulusan UNS seperti saudara-saudara, manakala mampu memanfaatkan bekal yang telah Anda tanamkan selama kuliah disini. Saya yakin bahwa selama Anda menjadi mahasiswa di UNS, Anda telah memperoleh tidak saja referensi pengetahuan, namun yang terpenting juga referensi pengalaman. Baik pengalaman dalam berorganisasi di UKM, BEM, maupun melakukan berbagai penelitian dan karya ilmiah, serta pengalaman lain yang semua itu bisa diraih ketika anda menjadi mahasiswa di kampus tercinta ini.

Hadirin yang berbahagia,

Orang bijak mengatakan bahwa pengalaman adalah guru yang terbaik. Pengalaman yang anda miliki selama ini bisa menjadi bekal dalam meniti karir di masyarakat luas. Karena di masyarakat luas, bekal pengetahuan *ansich* ternyata belum cukup dan belum memadai dalam bekerja. Yang dibutuhkan adalah kesiapan mental, skill, dan jaringan. Karena itulah saya berharap para sarjana yang diwisuda pada hari ini telah benar-benar memiliki modal yang cukup dalam berkiprah di masyarakat. Apalagi, jika mengingat bahwa kuliah di PTN berarti Anda telah mendapatkan subsidi dari APBN. Artinya, anda telah menjadi anak Negara yang kini ditunggu kiprah nyata sebagai imbal balik sebagai warganegara yang baik. Bentuk kiprah nyata di masyarakat

jangan dipahami dan dibayangkan segera mendapatkan pekerjaan yang enak, gaji besar, dan hidup mewah. Jalan yang Anda lalui ke depan masih panjang, karena itulah, mohon para sarjana sekarang ini mampu menjadi *entrepreneur* yang mampu menciptakan lapangan pekerjaan. Ke depan, semakin dibutuhkan para pemuda-pemudi yang bercirikan, berani mengambil resiko, cermat dalam bertindak, dan memiliki jaringan yang luas.

Para wisudawan dan hadirin yang berbahagia,  
Bagi anda yang masih ingin membekali diri untuk meraih jenjang pendidikan yang lebih tinggi, silakan segera mengambil kuliah master baik di dalam maupun di luar negeri. atau mengambil kursus singkat guna meningkatkan soft skill anda guna menunjang kesiapan untuk berkiprah di masyarakat

Pada akhirnya, saya berpesan kepada para wisudawan untuk memahami bahwa negara memang berkewajiban menyediakan lapangan kerja bagi setiap warganegara. Namun, kita mesti juga memahami bahwa ternyata saat ini terjadi ketidakseimbangan antara angkatan kerja dan dunia kerja. Setiap tahun terdapat jutaan sarjana yang menganggur atau menjadi pengangguran tak kentara mengingat pekerjaan mereka tidak sesuai dengan ijazah yang dimiliki.

Situasi ini jangan dijadikan sebagai kendala, melainkan tantangan luar biasa yang mesti dihadapi bersama. Yakin dan optimislah memandang ke depan. Buktikan bahwa lulusan UNS mampu memberi warna dalam berkiprah di masyarakat luas.

Demikian sambutan saya, atas perhatiannya diucapkan banyak terima kasih. Atas kekurangan yang ada, saya mohon dimaafkan.

*Bilahaufik wal hidayah,  
Wassalamu alaikum wa'r-rahmtu'l-Lahi wabarrakatuhu.*

Surakarta, 8 September 2011

Rektor,

Prof. Dr. Ravik Karsidi,MS